
 
 

1. Seit wann ist die Ampelanlage in der Ludwig-Wucherer Straße, Höhe Martha- Brautzsch-
Straße / Willy-Lohmann-Straße, wieder durchgehend in Betrieb genommen? 
 

2. Welche Gründe waren dafür ausschlaggebend? 
 
 
 
 
gez. Sten Meerheim 
Stadtrat 

 


